

# AGUASdigital.com

## Fitch sitúa la deuda soberana de Rusia a un paso del bono basura

La agencia de calificación británica Fitch ha degradado hoy la deuda soberana de Rusia de "BBB" a "BBB-", a un paso del bono basura, y señala que las perspectivas a largo plazo son negativas.

Las perspectivas económicas en Rusia se han deteriorado "significativamente" desde mediados del pasado año debido a las fuertes caídas del precio del petróleo y del rublo, junto a una subida también fuerte de los tipos de interés, según explica Fitch.

Por otra parte, la agencia de calificación ha mantenido en la máxima nota ("AAA") a la deuda soberana de Holanda, con una perspectiva estable.